



Problema raíz

Lo políticamente correcto es exigir a Estados Unidos que respete los derechos humanos de los migrantes al momento de deportarlos; sin embargo, al *Padre del Análisis Superior* le parece hipócrita esta actitud. El problema raíz de la migración son los gobiernos que no pueden brindar condiciones mínimas de seguridad y posibilidades de desarrollo a sus ciudadanos. La mayoría de los migrantes salen huyendo en busca de lo que no les da su nación.

Antes de cuestionar al gobierno de **Donald Trump**, los políticos deberían apuntarse con el dedo a ellos mismos sobre sus fallas, que expulsan a sus compatriotas.

REMATE TRANQUILIZADOR

Había algunos quienes se decían preocupados ante la llegada de **Clara Brugada** a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Algunos temían un brote de populismo desbordado en la capital del país y quién sabe cuántas cosas más, que se han ido difuminando en estos primeros días de su gobierno.

Ayer, el *Padre del Análisis Superior* conversó con ella en su programa de **Imagen Radio** y remató con una frase que describe muy bien su gestión y visión sobre lo que está siendo su administración en la CDMX. La jefa de Gobierno dijo: "El mejor programa social es que la gente tenga empleo".

REMATE NECESARIO

La Comisión Federal de Electricidad, encabezada por **Emilia Calleja**, se va a beneficiar de una gran manera de una obra que anunció ayer Vecino Energy Partners. Se trata de un sistema de almacenamiento subterráneo de gas natural en Piedras Pintas, en Texas. Esta empresa, que es parte de EnCap Flatrock Midstream y que está aliada con DRW Energy Trading, que en México dirige **Nuria Lozano**, es parte de la solución para mejorar la posición de CFE, puesto que desarrollará

la capacidad 50 mil millones de pies cúbicos de gas natural que estará disponible tan pronto como en 2028.

El proyecto resulta verdaderamente interesante, puesto que en su primera etapa se construirán dos cavernas que se conectarán con un gasoducto de 40 millas que llega a zonas en México que consumen grandes cantidades de gas natural. De hecho, será el almacenamiento de gas natural más cercano a Brownsville y México, lo que lo que garantizará la energía en la región, tal y como lo señala el Plan México que anunció la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

Con este abasto de gas natural cercano y disponible los gobiernos federales y estatales de la región podrán cumplir con la demanda de empresas mexicanas y extranjeras de tener energía suficiente y así aprovechar la relocalización. De hecho, le informan al *PAS* que, tanto la directora de CFE como el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, están contentos por este anuncio, porque resolverá una parte del suministro.

REMATE CONJUGADO

Entre las particularidades que hacen destacar a **Raquel Buenrostro**, secretaria de Anticorrupción y Buen Gobierno, es su habilidad para la negociación. Lo demostró el sexenio pasado, primero en el SAT y luego en la Secretaría de Economía, ahora lo hace en este nuevo cargo. Ayer se reunió con los comisionados del Inai, presididos por **Adrián Alcalá**, para acordar cómo se irá realizando el proceso, no sólo para los trabajadores, sino también como se garantizará la protección de datos personales. Sin duda, se trata de la manera en la que se tienen que hacer estas transiciones.

REMATE COBARDE

Es comprensible que los funcionarios gubernamentales cierran filas en la estrategia de la presidenta **Claudia Sheinbaum** de no hacer comentarios en torno a ciertos temas que podrían causar polémica con el gobierno de **Donald Trump** en Estados Unidos. Lo que es patético, por decir lo menos, es que haya líderes de iniciativa privada que, temerosos de que no los inviten a eventos gubernamentales o que pierdan el apapacho de los gobernantes, siguen esa misma directriz no escrita.

Ayer mismo, **Octavio Romero** garantizó que esta misma semana estará lista la reforma al Infonavit que, entre otras cosas, pone en riesgo el patrimonio de los trabajadores, porque no existen garantías de que se mantendrán individualizadas las cuentas. Podría ser que a esos líderes de la IP no les importen mucho los trabajadores, puesto que prefieren ser invitados a los eventos; sin embargo, parece que tampoco les preocupa que el organismo tripartito deje de serlo.

Vale la pena decirlo, **Juan José Sierra**, presidente de Coparmex, es el único líder de la iniciativa privada que ha manifestado la posición del empresariado con estos cambios, especialmente de las micro y pequeñas empresas.

Hay quienes dicen que **Ricardo Monreal**, líder de los diputados de Morena, le va a corregir la plana al líder de los senadores y habrá por lo menos 20 cambios a lo aprobado por éstos; sin embargo, con base en la experiencia, queda un gran trecho de duda, puesto que al líder de los diputados le interesan más los ajustes políticos.